

## 200 Anmeldungen für Langen Tisch

Seit Ende Februar konnten sie sich registrieren: Initiativen, Vereine, Unternehmen, private Gruppen und jede Wuppertalerin und jeder Wuppertaler, um Teil des Langen Tischs zu sein. 200 Anmeldungen sind bereits eingegangen. Vom Berufskolleg Haspel bis zum Alten Markt wird die Veranstaltungsfläche beim 95. Stadtgeburtstag am 29. Juni reichen. „Wir freuen uns riesig, dass die Gruppen genauso divers sind, wie wir es uns ausgemalt haben“, sagt Projektleiter Bastian Zeise. Der Luftsportclub wird samt eines Segelfliegers dabei sein, der Verein zur Förderung von Gehörlosen hat sich genauso angemeldet wie zahlreiche Bürgervereine der Stadt, ein Reparaturcafé, Kulturverbände, Theatergruppen und viele mehr. Zeise: „Und so wird auch die Vielfalt des Angebots für Besucherinnen und Besucher gewaltig sein. Für Familien, Senioren, Feierfreudige – jedes Interesse wird bedient.“ Bis zum 26. April ist das Anmeldetool auf der Homepage noch geöffnet. Zeise: „Es gibt noch wenige Standflächen, auf die sich Interessierte bewerben können. Und dann ist der Lange Tisch reich bestückt.“